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Permítanme empezar ofreciendo mis condolencias a Ulf y expresando mi 
agradecimiento a Alexander. El ataque terrorista de la noche pasada en Bélgica 
fue terrible y me gustaría recordar a las víctimas y rendir homenaje a los 
primeros intervinientes belgas, que han realizado un excelente trabajo.  
  
Del mismo modo, desde el Parlamento Europeo expresamos nuestras 
condolencias a los familiares y allegados de Dominique Bernard, asesinado en 
Francia la semana pasada. 
  
La situación en Israel, en Gaza y en Oriente Próximo en sentido amplio es nuestra 
principal preocupación. La realidad sobre el terreno es horrible, trágica y 
desesperada. 
  
La guerra siempre es un infierno y, como siempre, están en juego vidas 
inocentes. Se han perdido vidas de personas indefensas y muchas de las 
decisiones solo consisten en escoger un mal menor. 
  
El 7 de octubre, el mundo despertó con el peor ataque terrorista perpetrado 
contra familias en Israel en mucho tiempo. Hamás llevó a cabo asesinatos 
masivos, secuestros, violaciones, torturas, mutilaciones y profanaciones de 
cadáveres. No caben excusas para ninguno de esos actos. 
  
En el Parlamento hemos mostrado nuestra solidaridad para con las víctimas y 
hemos insistido en que Hamás es un grupo terrorista que no representa las 
legítimas aspiraciones del pueblo palestino y, lo que es más importante, no 
representa las esperanzas de los musulmanes de todo el mundo, sino que las 
obstaculiza. Esta es una distinción que siempre hemos hecho y que debemos 
seguir subrayando. 
  
Como Unión, es importante que expresemos nuestra solidaridad, que 
reiteremos nuestro rechazo al terrorismo, que ayudemos a garantizar la 
liberación de los cerca de 200 rehenes y que destaquemos la importancia que 
otorgamos al modo en que Israel responde al ataque. Debemos hacer hincapié 
en que tenemos que seguir buscando soluciones que atenúen las consecuencias 
humanitarias en Gaza, en consonancia con nuestras obligaciones y con el 
Derecho internacional. 



 

 

  
Incluso en los momentos más duros, el Parlamento Europeo siempre ha 
promovido y seguirá promoviendo una solución de dos Estados, justa y 
equitativa. Tengámoslo presente, nosotros siempre impulsaremos una paz 
sostenible y duradera. Por desgracia, la realidad es que tras las acciones de los 
terroristas de Hamás esta perspectiva es más lejana. 
  
A día de hoy, la situación en Gaza es insostenible para muchos. Las obligaciones 
humanitarias de Europa han de seguir siendo una prioridad y debemos seguir 
colaborando con los representantes legítimos del pueblo palestino y los actores 
regionales para rebajar la tensión en la zona y en sus inmediaciones. 
  
Como Unión, nuestros objetivos son que se mantengan la coherencia y la unidad 
para garantizar que los rehenes sean liberados sin condiciones, que no se 
justifique el terrorismo, que la ayuda humanitaria llegue a los necesitados, que 
los civiles no sean objeto de ataques, que se mantengan rutas seguras dentro 
de Gaza y que se creen corredores humanitarios. Con este objetivo, tenemos 
que mantener el contacto con los países vecinos para ayudarles con el inevitable 
flujo de personas y con el tránsito de la ayuda necesaria. A este respecto, Egipto, 
Jordania y Líbano, en particular, desempeñan una función esencial.  
  
Dejé todo ello muy claro cuando la semana pasada fui invitada a visitar Israel, 
tanto en mis conversaciones como en nuestras declaraciones públicas con el 
presidente de la Knéset y el presidente del país. 
  
En este contexto, nuestro Parlamento debatirá la cuestión mañana y acordará 
una resolución. Los principios básicos de la resolución retoman el mandato que 
todos los grupos políticos me otorgaron antes de mi viaje a Israel la semana 
pasada.    
  
Pueden ustedes confiar en que haremos todo lo que esté en nuestras manos y 
estoy segura de que el debate proseguirá durante la cumbre de la próxima 
semana. Asimismo, espero que los puntos que formulemos se reflejen también 
en las conclusiones de esa reunión. Es importante que los ciudadanos vean 
nuestra unidad y coherencia.  
  
Muchas gracias.  
  
 


